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VESPERTINA RADIO 
MIÉRCOLES 6 DE AGOSTO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
Cabeza. El IEQ recibió a funcionarios del Instituto Electoral del Estado de México, para intercambiar información 
sobre elecciones concurrentes. (PC) 
 
El subsecretario de Gobierno, Jesús Carlos Hernández, descarta que en Querétaro exista espionaje 
telefónico. Dice que los mecanismos para resolver los conflictos son glaros y no hay problema de 
gobernabilidad. (NC) 
 
LEGISLATURA 
En el congreso del Estado Alonso Valdovinos Torales, presidente de la comisión de seguridad pública y 
protección civil,  pide más penas para conductores para conductores que manejen ebrios. (NC) 
 
SECCIONES 
Alejandro Delgado Oscoy comenta que estamos en uno de los estados más seguros del país, pero no hay 
que bajar las manos. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Del 6 al 10 de octubre se realizará la semana nacional de cultura financiera, anunció el delegado de la 
CONDUSEF, Antonio Castillo Willard. Dijo que la finalidad es que los mexicanos salgamos del analfabetismo 
financiero. (NC) 
 
No se ve afectado el turismo en Querétaro ante los aumentos de la turbosina, señala la Secretaria de turismo 
Esther Carboney Echave. Sin embargo sí se ha reducido el gasto por persona. (NC) 
 
Se prevé una reducción del 10 al 15% en el gasto de los turistas que visitan el estado, principalmente durante 
los meses de septiembre, octubre y noviembre, indicó la secretaria de turismo Esther Carboney, Reconoció 
que no va a disminuir la afluencia turística. (PC) 



 2

 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Será en el mes de septiembre cuando la UAQ obtenga 40 mdp de recursos federales para iniciar la 
construcción del campus aeropuerto en los terrenos donados por gobierno del estado. (PC) 
 
Cabeza. El viernes a las 10 horas será inaugurada en el vestíbulo de la biblioteca central de la UAQ, la 
exposición fotográfica titulada “La salud de los adolescentes”. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello señaló que el convenio que el convenio para el manejo del pozo de 
agua en La Piedad, es con base en derecho y está vigente, por lo que seguirá bajo el control de la CEA. (NC) 
 
Cabeza. La CEA administrará el pozo de la Piedad porque no es posible que esté en manos de la comunidad y 
menos de aquellas personas que no pagan su servicio, dice el secretario de gobierno. (PC) 
 
Cabeza. Durante la temporada vacacional visitan en fin de semana entre 800 y mil turistas el parque nacional El 
Cimatario y mundo Cimacuático. (PC)  
 
Desarrollan el Colegio de Ingenieros y la UAQ, un proyecto de vivienda económica auto sustentable, para el que 
pretenden el apoyo del PAC, señaló el presidente del Colegio, Ramón Arreola García. (PC) 
 
A fin de evitar la entrada ilegal de menores de edad a los antros, la Asociación de antreros en el estado realizará 
tardeadas a partir del próximo mes, con el fin además de ayudar a la recaudación de fondos para preparatorias 
y universidades, informó el presidente de la Asociación de bares y discotecas, Rogelio Garfías Torres. (PC) 
 
Se realizará la fiesta del arte y la cultura del 8 al 10 de agosto, se inicia con un desfile en el centro histórico. Los 
artistas van a presentar en la calle multimedia de teatro físico, danza contemporánea, danza postmoderna, área 
y circo. Iniciará en la plaza de la Corregidora y continuará en el jardín Zenea y finalizará en plaza de armas con 
la inauguración oficial. (PC) 
 
Envían su pésame a la familia del abogado Enrique Buenrostro Terán, quien falleció la noche del lunes, a los 
74 años de edad. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El ahogado de la semana pasada, pudiera haber sido una broma de mal gusto, señala la directora de la unidad 
municipal de protección civil, Teresa Calzada. Más de 159 mil pesos se invirtieron en esta búsqueda. (NC) 
 
Hasta el día de hoy protección civil municipal ha gastado más de 159 mil pesos en la búsqueda de una persona 
en el bordo Benito Juárez, sin que se haya tenido resultado, lo que indica que pudo tratarse de una falsa 
alarma, informó la titular de protección civil, Teresa Calzada. Señaló que mañana jueves terminarán la 
búsqueda en tierra. (PC) 
 
70 de los 100 procedimientos que ha realizado el Tribunal municipal de responsabilidades administrativas son en 
contra de policías por el uso de fuerza excesiva, informó su titular Marcos Aguilar Vega. (NC) 
 
El magistrado del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, Marcos Aguilar Vega, aseguró que 
hasta este mes los elementos de la secretaría de seguridad pública municipal, ocupan el primer lugar en 
procedimientos, con 70 de las 100 quejas contra funcionarios que se han interpuesto durante este año. (PC) 
 
A casi un año de que 4 policías municipales violaran a una menor de edad en la comunidad de El Salitre, el 
presidente del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, Marcos Aguilar, indicó que el jueves de 
la próxima semana emitirá la resolución en donde se determinará si existe responsabilidad por parte de los 4 
elementos, los cuales, dijo, actualmente están sujetos a un procedimiento penal y administrativo. (PC) 
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Aunque este jueves se dará a conocer de manera oficial la salida de la directora del sistema municipal DIF, 
Martha Sheley, el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, adelantó que la funcionaria 
va a abandonar el cargo temporal o permanentemente, por problemas de salud. (PC) 
 
Se prevén cambios en el municipio de Querétaro. La Directora del DIF, Martha Sheley abandonaría su cargo 
por motivos de salud, según dejó entrever el Edil Manuel González Valle. (NC) 
 
El presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, este martes entregó obras menores por más 
de 500 mil pesos en la comunidad de Cerro Colorado y la cabecera delegacional de Santa Rosa Jáuregui. (PC) 
 
El municipio de Querétaro entregó este día obras de urbanización por 500 mil pesos en la delegación de Santa 
Rosa Jáuregui. (NC) 
 
Cabeza. El presidente de San Juan del Río anunció la entrega de 16 obras que forman parte del sistema vial, 
esta entrega será en este mes y el monto es superior a los 76 mdp. (PC) 
 
Cabeza. En el municipio de Ezequiel Montes habrá una donación Alicateq, por parte de la autoridad, de un 
predio de una hectárea para la construcción de una unidad fija de capacitación en el rancho la Bota. Servirá 
para la impartición de las especialidades de computación, ingles y servicios de belleza. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Del 17 al 20 de septiembre se realizará el séptimo encuentro nacional de porcicultores, en el que se 
abordarán temas como la bío-seguridad en las granjas, la calidad de la carne, la crisis que ha vivido el sector, y 
los costos de los granos. (PC) 
 
Tras reconocer que actualmente el sector avícola a nivel nacional atraviesa uno de los momentos más difíciles 
por el alza en el costo del maíz, aunado al bajo poder adquisitivo del pollo, avicultores queretanos pretenden 
implementar medidas como el día del pollo, señaló el tesorero de la Asociación Rafael Ábrego. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La delegada de la SEMARNAT, Patricia Carrera Orea, presentó su renuncia que será efctiva a partir del 15 de 
agosto. Anunció que se va a Perú, a donde mandaron a su esposo. (NC) 
 
Esta semana se presentará una denuncia ante la PGR, pues se ha detectado que una empresa paga a los 
ladrilleros para que quemen botellas de PET, informó la delegada de la SEMARNAT, Patricia Carrera. (NC) 
 
Tras la manifestación que realizaran este martes habitantes de Zimapan Hidalgo, descarta SEMARNAT que el 
confinamiento de residuos tóxicos que se pretende ubicar en Zimapan Hidalgo tenga impacto ecológico en el 
proyecto del Acueducto 2, señaló la delegada de la SEMARNAT, Patricia Carrera Orea. (PC) 
 
Sondeo. Coinciden estudiantes de la UAQ en que se requiere de mayor información por parte del gobierno 
respecto al SIDA, pues comúnmente las personas acuden a revistas o Internet para consultar sobre este tema, 
pues mucha gente no sabe que es. (PC) 
 
Sondeo. Los queretanos opinan del condón y en general señalan que están de acuerdo con su distribución 
abierta, pero que los condones deben ser usados con responsabilidad. (NC) 
 
La mayor parte de los accidentes automovilísticos, donde resultan queretanos lesionados o muertos, están 
relacionados con el alcohol, informó Manuel Piña, coordinador de socorrismo de la Cruz roja. (NC) 
 

LABORAL 
70% de los egresados de universidades, se encuentran en el subempleo, es necesario establecer normas para 
que las nuevas corporaciones y empresas que llegan al estado contraten profesionistas queretanos, señala Julio 
Días Reyes, presidente de la FECAPEQ. (PC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En el congreso estatal, el diputado panista José Luis Sainz, pide que se reconsidere la pena de muerte para 
los secuestradores.  
 
El diputado Fernando Urbiola considera que la pena de muerte no es un castigo, pues es una especie de ojo 
por ojo; pide mejor que se apruebe la cadena perpetua. (NC) 
 
Cabeza. Mañana serán inauguradas las nuevas instalaciones de la agencia del ministerio público especializado en 
delitos sexuales contra el menor y violencia intrafamiliar, las cuales se encuentran ubicadas en Pasteur número 
997 sur, en la colonia Fraternidad de Santiago. (PC) 
 
Son bienvenidas las propuestas que ayudan a incrementar la seguridad de los queretanos por parte de los 
gobiernos estatal y municipal, sin embargo el problema de la delincuencia debe ser atacada desde su origen, 
con la implementación de mejores oportunidades educativas y de trabajo, indicó el rector de la UAQ, Raúl 
Iturralde, luego de ser cuestionado sobre el funcionamiento de las video cámaras de seguridad. (PC) 
 
Cabeza. Mañana a las 17 horas en la UVM se llevará a cabo la conferencia “El perfil del asesino en serie”, 
dictada por David Padiera, criminólogo de prevención del delito de la procuraduría de justicia. (PC) 
 
Se van a aplicar 23 mdp para reforzar la seguridad en San Juan del Río, informó el propio Alcalde Jorge 
Rivadeneira. (NC) 
 
Cabeza. Este año en el municipio de San Juan del Río se va a cuadruplicar la inversión en materia de seguridad, 
con 23 mdp en recursos federales que se aplicarán en equipamiento, infraestructura y capacitación. (PC) 
 
Apolinar Ledesma, ex secretario de seguridad pública, ex procurador de justicia, ex director de averiguaciones 
y control de proceso, es desde marzo es secretario de seguridad pública en el municipio perredista de Los Cabos 
en Baja California sur. (NC) 
 
Sondeo. Los habitantes del municipio de Querétaro consideran que el municipio de Querétaro es en general más 
seguro que en otros estados. (NC) 
 


